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15.05.15.

  

Письмо Владимира Мазниченко от 15.05.15.

  

Здравствуйте дорогая Наталья! С удовольствием посещаю ваш сайт, но хочу выразить
особую благодарность за ченнелинг с Божественной Попечительницей «В чем смысл
нашей жизни». Удивительно просто, понятно, и, в тоже время, глубоко убедительно и
познавательно.

  

Можно только посочувствовать людям, не обременяющим себя поиском смысла жизни,
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стремящимся не к знаниям и духовному развитию, а к богатству и власти, и проявляющих
высокое ораторское искусство в политических дебатах, зачастую доходящих до
истерического накала.

      

Тем не менее, каждый человек пребывает в определенной жизненной ситуации и
формирует свою собственную параллельную реальность. Но все реальности на нашей
планете тесно переплетены и взаимосвязаны, и мы должны осознанно формировать
порталы взаимопонимания.

  

Но иногда действительно нужно остановиться и посмотреть со стороны на себя и свои
деяния. Иногда такое пассивное созерцание может быть намного эффективнее
какого-либо действия:

  

«Примите, что вы пришли на Вершину.

  

Ну постойте вы на Вершине, ну постойте... ну полюбуйтесь, ну примите то, куда вы
стремились.

  

Вам надо бежать обратно? А зачем? Просто побудьте здесь... насладитесь ЭТИМ...

  

… Здесь пропадает Тень. Здесь нет дуальности. Здесь полное Единство и Принятие
мира, который вы создали, Мы с вами создали...».

  

  

С уважением, Владимир.

  

***
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Благодарю Владимира за понимание.

  

Действительно, а куда мы стремимся? Ради чего вся наша борьба? Куда ведут наши
законы, мораль, вся наша кипучая, неустанная деятельность, стремление улучшить
жизнь?

  

А ради чего наши войны? Неужели из-за удобства жить на планете, ничего не делая,
чтобы кто-то обеспечивал тебя всем необходимым? Это же паразитирование... Люди
хотят стать паразитами? Это их цель?

  

Наши размышления, наши поиски, наши знания, наши удачи и тупики – на что настройка,
и какова идея и цель? Что в итоге жизни? Что мы ДЕЙСТВИТЕЛЬНО хотим?

  

Никто никогда не думал, что мы хотели бы восстановить на физической планете
Красоту и Любовь Вершины Жизни.

  

И это просто не понять тем, кто этого не познал, не почувствовал – что это такое.

  

Там мы и живем – в Клетке, мечтая позолотить её.

  

Я призываю Божественную Попечительницу, и прошу поговорить со мной на тему
человеческой мечты и стремлений к Совершенству. Ведь Совершенство того, что мы
тогда (на медитации с Б.П.) почувствовали, нельзя испытать вне себя. Оно не может
быть ни куплено, ни достигнуто как-то иначе, как только при помощи  духовного роста и
познания своих Высших Сил и Возможностей.

  

Словно приоткрылась Волшебная Дверь в свои Мечты и Грезы...
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Мне кажется, Грезящие Сущности, о которых когда-то я узнала через Амору после её
ухода, создают не такой мир, в котором мы живем. Мы тайно ночью слышим их, они
подправляют нас, настраивают, словно музыкальный инструмент, во сне, но дневная
жизнь заново расстраивает наши струны.

  

Почему? Здесь нет гармонии? Почему мы такие темные здесь? Вечно
неудовлетворенные, вечно бегущие и вечно усталые?

  

Как сохранить смысловую настройку здесь, на Земле -  (на Земле во сне, ибо похоже,
что здесь мы по-настоящему спим)? Как быть здесь созвучной Себе Настоящей Там? Как
научиться слышать Внутреннее Совершенство Души? Как им владеть? Как научиться
жить так, чтобы слышать Себя Всегда?

  

  

Божественная Попечительница:

  

На самом деле вы еще не на вершине. Вы на подступах. Вы обожжены Мной, но не
сгорели пока...

  

И не нужно, чтобы вы сгорели раньше, чем сможете жить здесь и БЫТЬ ТАКИМИ
ВСЕГДА.

  

Вам предстоит еще долгий путь, но вы теперь знаете, КУДА И ЗАЧЕМ.

  

Это самое важное.
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Приходи ко Мне почаще, засыпай со Мной и Люби Меня так же, как и Я тебя. Попроси,
чтобы Я забирала тебя ко Мне всегда, и ты научишься кое-чему.

  

Не значит, что Мы всегда в Покое и Радости.

  

Не значит, что у Нас нет дел. Мы Создаем Вселенную.

  

Но у Нас есть Мечта и Истина...

  

Но у Нас есть чем поделиться с вами.

  

Но у Нас есть неутоленные Желания Счастья и Бесконечной Любви.

  

Любви на всех Уровнях Многомерности, а не только у Нас в Системе...

  

Как ты считаешь, если в твоем мире идут войны, на Нас это никак не сказывается?

  

Если у тебя болит сердце, это на тебе никак не сказывается?

  

Если у тебя плохо с глазом, это ты не чувствуешь?

  

Как внизу, так и вверху...

  

Почему Мы все сосредоточены на вас?
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Мы лечим Себя, исправляем свои ошибки и недоделки, свои недальновидности и
промахи. Так мы развиваемся и растем в Разуме и Знаниях. Но Знания лишь помогают
Нам воплотить свой Идеал, они лишь прикладная наука к Тому, что способствует
Раскрытию и Расцвету всех наших врожденных божественных свойств.

  

Мы ведь тоже не сумели создать То, что Отец Решил Создать Здесь...

  

Но Мы не сидим, сложа руки, мы действуем.

  

И вот такое Прижигание ведь подействовало на тебя? Ты же поняла?

  

Новые энергии пришли на Землю.  Мы их несём, Мы их и создаём.

  

Не важно, сколько теперь герц на планете, как светит Солнце, сколько парсек до
Центра Галактики... Не важно, сколько ты проживешь... Потому что у Нас свои Меры и
своё Время.

  

Это Время, которое можно возвратить, сжать, усилить и ослабить, приспосабливая к
Мечте. А можно замереть и просто Быть...

  

«Остановись, мгновенье! Ты прекрасно!» - я вспомнила Гете...
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  (Из трагедии «Фауст» великого немецкого ученого и писателя Иоганна ВольфгангаГёте (1749 - 1832).  Это слова, которые произносит Фауст, излагая свое условие сделкис дьяволом Мефистофелем. Тот готов выполнить все желания ученого, но последнийбоится, что однажды настанет момент, когда ему и желать уже будет нечего, и онутратит смысл жизни, будет томиться и страдать. Потому Фауст просит Мефистофеляпрервать его земное существование, когда он достигнет наивысшего счастья и захочет,чтобы оно продлилось еще немного («Остановись, мгновенье!») — и вот в тот же мигМефистофель должен остановить время жизни Фауста и забрать его с собою впреисподнюю.  «Словарь крылатых слов и выражений»  http://dic.academic.ru/ )    Я вспомнила это выражение, но смысл  теперь перевернут – когда ты познаешь этомгновение, ты будешь стремиться жить Здесь и БЫТЬ ТАКИМ ВСЕГДА...  Б.П.: Да, это не ловушка, это не козни дьявола, это смысл жизни, это Образец, ккоторому стремится человечество всю свою историю. И стремилось Всегда, отОснователей до Исхода с планеты Душ Основателей.  А такой Исход уже произошел?  Нет, дорогая, он идет, Сейчас идет.  Почему?  Потому что настало время устать от такой деятельности и немного вам передохнуть.Слишком затянулось ваше безбрежье...  Поясни последнее Слово...  Безбрежье... Путь забрезжит свет в умах... Осветит лучами Царство Тьмы... Узнайте,зачем вы сюда поднимались.  Мы разве не опускались? Откуда Ты говоришь? Снизу?  Нет верха и низа. У вас все перевернуто. Вы поднимаетесь ко Мне, выходя на свободу.Но вы также поднимались из совершенной Тьмы, куда вас занесло испытание илюбопытство. Не каждый вернулся, не каждый понял то, где он был и зачем сюдапришел. Это на самом деле теперь начинается восхождение в свет, а было восхождениево мрак.  Я прекрасно понимаю это выражение, этот образ... Я видела наше Мироздание, которое,как утлая лодочка, плывет в океане Тьмы, Первоматерии, непроявленной илинеобработанной реальности...  Мы же говорим, что у нас только всё ещё создаётся, и вокруг нас, нашей вселенной, ВЕЗДЕ непроявленная материя... И на подступах к светлым реальностям чаще всегостоит темнота, материальность необработанная. Я правильно понимаю Тебя,Божественная Попечительница?  Для того, чтобы постичь свет и бесконечность, каждая душа должна пройти ДетскийСад. Он становит Душу в нужном направлении, дает ей толчок к развитию, а такойтолчок – это понимание смысла жизни, стремление к обретению смысла, а затем квоплощению его в себе и своей реальности.  Вот ты будешь выстраивать реальность сейчас, после «прижигания», несколькопо-другому. Как?  Пока не знаю. Я ещё по-настоящему не живу осознанно каждый миг. Наверное, настанетчто-то со мной новое, подождем немного...  Ты расскажи сейчас нам, зачем мы сюда «поднимались»?  Наверное, нужно начать с того, что ты родилась звездой. И ты не очень-то знала, какустроен мир, зачем ты родилась, что такое этот мир, как ты живешь?  Да, я помню из снов...  Да не только из снов, ты уже там часто бываешь, в своём Первоначале...  Зачем вообще был создан Человек? Зачем создаются все расы? Чего хотели Создатели,работая над созданием физического мира и поручая его осваивать таким неуклюжим итаким настырным Создателям-человекам?  Мы хотели одного – освоить все реальности, начинить их Разумом, войти в созданныетела на каждом уровне и посмотреть, что будет.  Что будет? Как можно донести нашу Разумность на этот уровень? Как открыть Разум навсю многомерность, чтобы логикой владели Сущности, а Разумом Люди?  Как соединить свет и тьму? Как начинить светом проявленным то Единство, котороепока нам неподвластно? Как освоить те миры, в которые Мы и сунуться-то боимся?  Нам помогают те Создатели, которые опустились до дна. Те, кто называется на вашемязыке Темными. Они есть и на других планах, есть там и мой аспект тьмы... и твой, и укаждого есть...  Но мы видим свой нижний астрал, ходим вниз к себе, они такие милые, и там так мирно итихо...  Откуда же взялись те, кого мы не любим?  Это тоже вы. Вы – ВСЁ ЧТО ЕСТЬ.  Да, я уже это слышала и выходила на тот уровень. Но дуальное сознание не даёт мнеэто принять до конца...  Как сделать, чтобы моя грозная и воинственная часть стала тихой и мирной, как мойаспект второго измерения? Я хочу мира на планете, я желаю благоденствия каждомучеловеку – ребенку, взрослому, мужчинам и женщинам. Почему мы постоянно боремся?Зачем мы так живем? В чем смысл такой жизни? Почему нам недостает понимания ижелания любить друг друга? Если я – ВСЁ ЧТО ЕСТЬ, почему я не могу сделать так, какЯ ХОЧУ? Почему не могу выстроить реальность от ИМЕНИ ВСЕГО ЧТО ЕСТЬ?  Мне жаль, но ты еще не имеешь полномочий говорить от имени всех, хотя ты и выходишьв реальность ВСЕГО ЧТО ЕСТЬ... Ты не понимаешь устройства мира... Выйди сейчас!  Я вышла на уровень своего Солнечного Я...  И снова здесь есть земля и небо, плотность и миры тонкие. Как будто ядро Солнца естьмагнит, который удерживает все души своей гравитацией... Входя в своё ядро, опускаясь(или поднимаясь?), я вижу, что здесь есть свет, но только очень медленный. Замедлениесвета организует реальность так, что здесь все реакции замедлены, и можно не спешапонять, что внутри и снаружи, разложить по полочкам, останавливая бешеную круговертьогненных тел.  Четко понимаю, что разница в том, что здесь все нацелены на вещи, форму вообще иизвестность, славу. На героизм или власть, на приобретения или удобства. Мир пока чтоне соответствует врожденным райским потребностям человека, а в Раю человек не сталбы жить – там нечего делать...  Я как ВСЁЧТО ЕСТЬ  создала себе вирус в лице гуманоидов, чтобы убрать очарование,застой, то желание постоянно находиться в Нирване, то Состояние бесконечной Любви иСчастья. Надо двигаться дальше, надо найти выход из Рая, чтобы создавать,действовать, двигаться и продвигаться дальше по развитию. И не потерять Рай в душе.  Но теперь я понимаю, что мы всё равно хотим только одного – снова статьБожественностью, снова БЫТЬ.  Ну как ты не понимаешь. Мы не лишаем вас этого, вы можете БЫТЬ и ЖИТЬодновременно. Вы призваны соединить своё движение и высшие ПорядкиСуществования. Вы – мотор, ядро, плотность, без которого уже неинтересно нам жить.Вы – Ядро, Центральный Атом Реальности, управляющее звено реальности.  Центральный Атом держит все атомные связи формы, ведь так?  Да, до известной степени.  Как же мы управляем, когда ничего не можем?  Вы управляете как механизм, заложенный в ваш мир, пока что механически ибессознательно совершая то, что на вас возложено. Но Мы и стремимся к наибольшейосознанности в вашем мире.   В ВАШЕЙ РЕАЛЬНСТИ ВЫ ДОЛЖНЫ НАУЧИТЬСЯ БЫТЬ И ЖИТЬ  В ОДНО И ТО ЖЕВРЕМЯ. Тогда вы станете Сущностью Высшего Порядка, то есть, Придете Домойсозревшими и взрослыми.  Ваше желание пока похоже на желание снова стать ребенком. Смотри, какую картинкуты нашла для иллюстрации. Детство стало для вас символом счастья. А этонеправильное понимание жизни. Просто во взрослой жизни вы пока не научилисьнаходить смысл и счастье. Ваша жизнь вся состоит из противоречий. Они внутри.  Они просто раздирают наши души. С одной стороны, мы ЗНАЕМ изнутри, что мы хотим.Часто это даже неосознанно, но интуитивно мы чувствуем настройки и желания. Ажизнь совершенно не соответствует этому, потому что ДЕЛА БЕСКОНЕЧНЫ...  Как остановить свой бег?  Нет, не надо останавливать, это смерть. Научись Быть и Жить ОДНОВРЕМЕННО...  Мы вернулись (нас вернули) к идее Христосознания – привнести в нашу ЖизньБесконечную и Безусловную  Любовь Создателя ко всему созданному. И высший мирсейчас прививает нам эту Любовь, мы вошли под Луч Любви-Мудрости и учимся, какшкольники. Значит, детство потихоньку уходит, и мир подростка – противоречивый,острый, неудобный и прекрасный сейчас наступает в жизни человеческой расы.  Благодарю Тебя, наша Богиня! Приходи ко мне во сне, пожалуйста!  
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